



## **Responsible-Care-Wettbewerb 2017**

## Thema WIR HABEN GUTE IDEEN ZUR KREISLAUFWIRTSCHAFT

Responsible Care ist die weltweite, freiwillige Initiative, mit der sich Unternehmen aus der chemischen Industrie zu nachhaltigem Handeln verpflichten.

Wie in den Vorjahren werden die Bayerischen Chemieverbände auch 2017 einen Wettbewerb um den Responsible-Care Preis für ein besonders vorbildliches Projekt zur Umsetzung der Responsible-Care-Leitlinien im betrieblichen Alltag durchführen.

Die Ausschreibung wird zum Jahresbeginn 2017 veröffentlicht werden. Eine unabhängige Jury wird alle Wettbewerbsbeiträge aus Bayern bewerten, sodass auf der Mitgliederversammlung der Bayerischen Chemieverbände am 07.07.2017 der Responsible-Care Landessieger 2017 geehrt werden kann.

Um den Responsible-Care-Preis 2017 können sich alle VCI-Mitgliedsunternehmen mit vorbildlichen Projekten zum Thema Kreislaufwirtschaft bewerben.

Mit dem Thema für 2017 sind alle Projekte der Responsible-Care Handlungsfelder Umweltschutz, Produktverantwortung und Dialog angesprochen.

Die Sieger der Landeswettbewerbe werden auch 2017 ins Rennen auf Bundesebene gehen.

Mögliche Themenbereiche für Projekte zur Teilnahme am Wettbewerb 2017:

- Ressourcen intelligenter und nachhaltiger nutzen
- Kreislauf der Produktlebenszyklen
- Effizientere Nutzung von Rohstoffen, Produkten und Abfällen
- Energieeffizienz und Energieeinsparungen
- Materialeffizienz und Materialeinsparung
- Effektivere Abfallverwertungsprozesse
- Abfallreduzierung/Abfallvermeidung
- Klimaschutz
- •

Die Preisträger des

Responsible-Care-Wettbewerbs 2016 "25 Jahre RC – Unser bestes Projekt" präsentieren sich auf YouTube: http://bit.ly/rc-sieger-videos

